

# DAESH: La Belgique envoie son porte-avion en méditerranée

Par **The Roch** 25 novembre 2015



12k [Facebook](#) [Twitter](#)

Dans son objectif de lutte contre le groupe terroriste état islamique, le ministre de la défense Steven vandeput a annoncé que le « Léopold II », le seul porte-avion belge, venait d'être déployé au large de la Syrie.

Le porte-avion, qui peut embarquer un F16, permettra à la Belgique de tenir sa promesse faite au dernier conseil de sécurité de l'ONU.

Les frappes devraient commencer sous peu. En tous cas lorsque le carburant sera acheminé jusque là, ce qui nécessitera un 2ème porte-avion, en cours de construction.

Le premier ministre Charles Michel a de son coté confirmé que 500 soldats seraient envoyés sur place pour tracter le porte-avion en cas d'attaque. En effet, celui-ci n'est pas pourvu de moteur.

Il est à noter que 3 militaires sont déjà décédés dans les manoeuvres du Léopold 2, dévorés par des migrants qui passaient dans la zone.

En attendant le carburant, les soldats pourront toujours s'occuper avec une bonne partie de SCRABBLE.

**Bwin**  
Plongez dans l'excitation des paris sportifs. 18+

**Un compte à vue gratuit?**  
Demandez votre ING Lion Account gratuit pour une vue claire sur vos dépenses

**Investir intelligemment**  
Investissez chez MeDirect et recevez jusqu'à 500€ de prime de bienvenue

[Voir votre annonce ici?](#)

12k [Facebook](#) [Twitter](#)

Commentaires